

CONTE

TOUKI

Je regardai aussi dans les petites annonces. Prends des précautions, elle fragile ces amoureux-là. A cause de cette recommandation, Briffault se coucha de bonne heure afin de choisir sous le pont un bon coin sans courants d'air. Il confectionna un nid à Tou-Ki avec un vieux paletot et se réveilla plusieurs fois dans la nuit pour le servir. Le lendemain, M. Ernest ne savait rien. Les jours suivants, pas davantage. Au bout d'une semaine, Briffault avait le fond de son porte-monnaie pour payer une annonce dans un quotidien. « Cette annonce devrait proposer à M. Muscolini, et de façon plus officielle, de donner des leçons de diplomatie, car il est sûr que l'Italie courrait en participant à la guerre contre les Alliés. » « Cette annonce devrait aussi offrir largement les yeux aux fascies disposés à entraîner leur pays dans la guerre, du fait que l'Italie dépend de son commerce d'exportation pour se procurer le pétrole et le minerai de fer dont elle a besoin. » « Témé ! l'Allemagne réussissant ce qui paraît sans doute, à fournir à l'Italie tout le charbon qu'il lui faut, la marine alliée de guerre continue maintenant les deux lignes de la Méditerranée. » « M. Muscolini se décide à la guerre dans de telles conditions, et contre l'avis du roi Victor-Emmanuel, des grands chefs de l'armée et de l'élite italienne, lui et son peuple seront appelés à en payer un prix effroyable. » De son côté, le « New-York Mirror » écrit : « Nous ne croyons pas que M. Muscolini aura couru les grands risques d'une situation dans laquelle les Alliés seraient appelés à bloquer Gibraltar et Suez. »

La question italienne

« Si l'Italie fait la guerre, elle paiera son erreur un prix effroyable », dit la presse américaine, confiante, en la puissance maritime des Alliés.

New-York, 4 mai. — Commentant la déclaration prise par la Grande-Bretagne de suspendre momentanément la navigation de ses paquebots et vapeurs britanniques dans les eaux méditerranéennes, le « New-York Times » écrit : « Cette déclaration devrait proposer à M. Muscolini, et de façon plus officielle, de donner des leçons de diplomatie, car il est sûr que l'Italie courrait en participant à la guerre contre les Alliés. »

« Cette annonce devrait aussi offrir largement les yeux aux fascies disposés à entraîner leur pays dans la guerre, du fait que l'Italie dépend de son commerce d'exportation pour se procurer le pétrole et le minerai de fer dont elle a besoin. » « Témé ! l'Allemagne réussissant ce qui paraît sans doute, à fournir à l'Italie tout le charbon qu'il lui faut, la marine alliée de guerre continue maintenant les deux lignes de la Méditerranée. » « M. Muscolini se décide à la guerre dans de telles conditions, et contre l'avis du roi Victor-Emmanuel, des grands chefs de l'armée et de l'élite italienne, lui et son peuple seront appelés à en payer un prix effroyable. »

M. Farinacci continue ses discours pro-hitlériens

Rome, 4 mai. — M. Farinacci, directeur du « Lavoro Fascista », organe qui est livré, on s'en souvient, à plusieurs reprises, en temps de guerre, à de violentes attaques contre les Alliés, a pris la parole devant six cents ouvriers agricoles italiens qui se rendaient en Allemagne. « Il a repris, un peu, tous les thèmes développés dans une usine allemande, la semaine dernière, en présence du docteur Ley, par le délégué fasciste Capoferri, lors des manifestations du Front du travail allemand. » « M. Farinacci a dit M. Farinacci, et Mussolini demandant au peuple italien de combattre aux côtés de l'Allemagne, le peuple italien ne manquera pas de lui obéir. » « L'Italie doit se garder, a-t-il continué, de tout ce qui est irréductible qui mène à la décadence. »

Les navires britanniques ancrés à Gènes reçoivent l'ordre de rallier l'Angleterre

Londres, 4 mai. — Le navire britannique, au commandement de Gènes, le « M. Farinacci », a reçu l'ordre de rentrer immédiatement en Angleterre.

Une délegation des Syndicats libres chez M. le préfet du Nord

Une délegation de l'Union départementale des Syndicats libres du Nord s'est rendue chez M. le préfet du Nord.

La guerre maritime

La marine anglaise remet à un équipage polonais un destroyer. Le vice-amiral Ford a présidé la cérémonie de la remise d'un destroyer au capitaine polonais, ayant sous ses ordres un état-major et une équipe de la marine polonaise.

EN FRANCE

Le roi n'a pas quitté le pays. Stockholm 4 mai. — L'Agence télégraphique norvégienne annonce que toutes les nouvelles répandues à l'étranger prétendant que le roi et le gouvernement norvégien auraient quitté le pays, sont démenties de la façon la plus catégorique.

Des réfugiés autrichiens et italiens débarquent clandestinement près de Nice et sont arrêtés

Paris, 4 mai. — Vers 2 heures, vendredi matin, des soldats chargés de la garde de la côte, à proximité de la frontière de Nice, surpris, près du littoral, quarante-cinq individus qui venaient de débarquer clandestinement dans deux bateaux à moteur. Parmi eux, plusieurs réfugiés autrichiens. Parmi eux, plusieurs réfugiés autrichiens. Parmi eux, plusieurs réfugiés autrichiens.

Le contrôle des prix

Paris, 4 mai. — Aux termes d'un décret publié le 3 mai, les commerçants, les artisans et les industriels, devront établir un relevé général des prix effectivement pratiqués par eux à la date du 1er mai 1940, concernant les produits, marchandises et denrées vendus dans leurs établissements.

LA VATICAN

La visite du prince et de la princesse de Piémont au pape est favorablement commentée par l'« Osservatore Romano ».

Un vaste cimetière

La gare de, depuis la guerre, remplit de cadavres. On a décidé de construire un vaste cimetière.

EN ITALIE

M. William Philipps et M. Myron Taylor vont échanger leurs impressions sur la situation.

EN FINLANDE

L'armée conserte des effectifs importants. Helsinki 4 mai. — La démobilisation continue, mais la Finlande n'en conserve pas moins l'armée la plus forte qu'elle ait eue en temps de paix, pour faire face à toute éventualité.

Communications officielles

La délivrance des billets de chemin de fer pour la zone des armées. A partir de lundi 6 mai aucun billet ne sera délivré dans la zone des armées.

HEUREUX PRESAGE

Le sang de saint Janvier s'est liquéfié, à Naples. Naples, 4 mai. — Le sang de saint Janvier s'est liquéfié durant la procession qui, comme chaque année, a lieu le premier samedi du mois de mai à Naples, entre la cathédrale et la basilique Sainte-Claire.

LES MORTS

Nous avons appris les décès survenus pendant les fêtes des Anciens combattants de services municipaux de la ville, MM. Biennes Deroubaix et Emile Lourdain.

Renseignements commerciaux

Le marché de New-York. New-York, 4 mai. — Voici quelques cotes de la Bourse de New-York.

CHANGES A L'ETRANGER

London, 4 mai. — Sur Paris, 176.82; sur Bruxelles, 23.95; sur New-York, 1.17; sur Hong Kong, 1.17; sur Ceylan, 1.17.

CARNET

Naissances. M. Emile Vallois, aux Armées, et M. né Marie-Louise Périer, sont heureux de vous annoncer la naissance de leur fils Jean-Claude.

JUGEMENT SANS APPEL

Calais, 4 mai. — Tous les Français ont pu constater la sûreté de jugement des troupes britanniques en ce qui concerne les affaires de Calais.

FILATURES DE LA REDOUTE

Des sanctions seront prises à l'égard des commerçants qui n'afficheraient pas le prix de leurs marchandises.

Je regardai aussi dans les petites annonces. Prends des précautions, elle fragile ces amoureux-là. A cause de cette recommandation, Briffault se coucha de bonne heure afin de choisir sous le pont un bon coin sans courants d'air. Il confectionna un nid à Tou-Ki avec un vieux paletot et se réveilla plusieurs fois dans la nuit pour le servir. Le lendemain, M. Ernest ne savait rien. Les jours suivants, pas davantage. Au bout d'une semaine, Briffault avait le fond de son porte-monnaie pour payer une annonce dans un quotidien.

Paris, 4 mai. — Le roi n'a pas quitté le pays. Stockholm 4 mai. — L'Agence télégraphique norvégienne annonce que toutes les nouvelles répandues à l'étranger prétendant que le roi et le gouvernement norvégien auraient quitté le pays, sont démenties de la façon la plus catégorique.

Paris, 4 mai. — Aux termes d'un décret publié le 3 mai, les commerçants, les artisans et les industriels, devront établir un relevé général des prix effectivement pratiqués par eux à la date du 1er mai 1940, concernant les produits, marchandises et denrées vendus dans leurs établissements.

LES BONHEURS DES AUTRES par Pierre DHAËL